



POUR L'UNSA MOBILITÉ GROUPE RATP, TA SANTÉ ET TA SÉCURITÉ SONT NOTRE PRIORITÉ.

Ligne 1 : OT en péril, alerte sécurité!

Depuis quelque temps, la gestion des OT sur la ligne 1 paraît frôler les limites de la réglementation.

Malgré les interpellations répétées des élus et délégués UNSA Mobilité Groupe RATP et des agents AAM-AE de la ligne, l'encadrement ne semble pas préoccupé :



**Non respect
de l'ID 3040**

⚠ Les constats

- SAS OT non sécurisé, pourtant un problème connu de longue date
- Enregistrement d'OT sans suivi d'actions réglementaires
- OT non ramassés qui s'entassent dans les stations
- OT perdus

Et pendant ce temps, ce sont toujours les agents qu'on accuse, jamais l'organisation qu'on remet en question.

Cette situation engendre de multiples risques psychosociaux pour un grand nombre de salariés de la ligne, un élément à rajouter dans la détérioration de leur QVCT.

Il est temps de rétablir les vraies responsabilités.



L'UNSA Mobilité Groupe RATP demande l'ouverture d'une enquête afin d'en identifier les causes.



L'UNSA Mobilité Groupe RATP ne laissera jamais les agents sans réponses de leur demande.